

## GIL GALLEGO, Faustino

Sacerdote (1942-2018)

**Nacimiento:** Boya (Zamora), 17 de febrero de 1942.

**Profesión religiosa:** Mohernando (Guadalajara), 16 de agosto de 1959.

**Ordenación sacerdotal:** Salamanca, 2 de marzo de 1969.

**Defunción:** Urnieta (Guipúzcoa), 3 de abril de 2018, a los 76 años.

En Boya, localidad española del municipio de Mahíde, situada al noroeste de la provincia de Zamora, en la comarca de Aliste, nacía Faustino el día 17 de febrero de 1942. Y en Boya Faustino escuchó la llamada del Señor que le invitaba a seguirle a su misión según el carisma salesiano.

Y así, en el seminario salesiano de Astudillo, Faustino daba los primeros pasos en la vida salesiana, en un tiempo de formación inicial que, tras algunos años de aspirantado en Arévalo, culminaría con la primera profesión, al final de su año de noviciado, en Mohernando, el día 16 de agosto de 1959.

El grupo de nuevos salesianos se trasladó a Guadalajara para comenzar un período de tres años de estudios eclesiásticos de filosofía, previos a su primer período de actividad y de praxis salesiana en Pamplona, una de las casas que, por sus múltiples actividades y por su dinamismo educativo y pastoral, marcarían el perfil personal y profesional de Faustino.

Es, a continuación, cuando Faustino inicia sus estudios eclesiásticos de teología en Salamanca, en tiempos de profundo cambio social, político y de crecimiento del protagonismo juvenil. Cuatro años que culminaron con la ordenación sacerdotal el día 2 de marzo de 1969.

Sus primeras andanzas sacerdotales le sitúan en Pamplona como responsable de la actividad escolar entre alumnos de formación profesional que alternan estudio y trabajo, en régimen nocturno. Destinado a Barakaldo, como coordinador de una labor más catequética y pastoral, duró poco tiempo, pues en virtud de los acuerdos sobre la atención religiosa al Ejército, le encontramos en los cuarteles de Artillería en Mérida como capellán castrense.

Ya en 1975 Faustino fue destinado a Errenerteria, Ciudad Laboral Don Bosco. Aquí, en la sección de formación profesional, desarrolló su labor sacerdotal y salesiana durante dos años. En 1977 regresó a Pamplona, con un bagaje de mayor plenitud personal y sacerdotal, donde durante 11 años, asume la jefatura de estudios y la animación pastoral de formación profesional.

En 1989 asume el cargo de administrador de la casa de Barakaldo y en 1995 es destinado a Santander como coordinador de estudios, pasando a continuación (1997) a Barakaldo-Cruces. Finalmente, en 2010, Faustino termina su amplio recorrido por las casas de la inspectoría al integrarse en la comunidad de Urnieta como responsable de la gestión del conjunto Pake Leku-Elketa, espacio y ambiente de espiritualidad, de encuentro y de acogida de grupos muy diversos, a la vez que colabora en la animación de la Familia Salesiana y acompaña a la Asociación de María Auxiliadora de Lasarte.

Todo un camino largo, variado y lleno de posibilidades, recorrido en los últimos años con preocupación ante la evidencia de la pérdida de salud, como decía una de sus últimas felicitaciones de Navidad.

Una vida gastada en un servicio a la misión salesiana hasta que las fuerzas y la energía, en caída lenta pero inexorable, le llevaron a la meta final el lunes de Pascua, 3 de abril de 2018, cuando sus fuerzas físicas llegaron al límite.